

※このプリントは必ず保護者の方に渡してください。

■東三国中ホームページ <http://swa.city-osaka.ed.jp/swas/index.php?id=j642394> ■携帯メール連絡網 hmc-pta@ktaiwork.jp



新春クリーンウォーク／ジュニアリーダー活動！

1月13日(月)、新東三国地域のクリーンウォークでジュニアリーダーたちが活動しました。新春最初の活動にたくさんの生徒が参加してくれ、熱心に地域のゴミ集めをしました。多くの地域の方々との交流をもち、生徒たちの成長がはかられていくことをうれしく感じています。

清掃活動の後、地域活動のポスターに絵画を提供した生徒たちに感謝状が贈呈されました。地域ぐるみで子ども達の情意を育てようと取り組まれていることに感謝いたします。



東三国小防災教室に参加！東北研修を報告！

1月18日(土)、東三国小学校の土曜防災学習会に、ジュニアリーダーたちが参加し、東北ボランティア研修の報告や車いす体験のお手伝いをしました。体育館の開会式で紹介をしてもらい、小学生たちは、東北研修報告と車いす体験、防災学習の3グループに分かれて巡回します。東北研修の報告会には2年生6名が順に発表を行いました。



小学校でプログラミング！校長先生が授業！

12月12・13日、新東三国小学校のドリーム授業に、東三国中の宮脇校長先生が、プログラミングの授業を行いました。小学校では4月から新学習指導要領が実施され、プログラミング教育も予定されています。中学校では技術科の情報領域で行われています。



ビジュアル型プログラムのスクラッチを使い、マウスでプログラムするので、分かりやすく取り組みやすいです。

子ども達は楽しそうに、画面のキャラクタを動かすことに熱心に取り組んでいました。これから新しい教育活動の一助となればと思います。

3年生マナー研修と校長面接／進路選択にむけ！

1月10日(金)、3年生はマナー研修として、本校学校協議会の委員で、大学や役所の接遇研修をされている橋場さんに来ていただき講義していただきました。



身だしなみと礼や挨拶など、面接の所作について講話いただき練習をしました。1/15～1/20には校長面接を実施しました。「志望の理由」「将来の夢」「自己アピール」などの質問に、緊張しながらも一生懸命に答えてくれ、人柄が言葉に出していました。社会にでてからもこの経験を役立ててほしいです。

第2回避難訓練！地震を想定し4階へ！

1月15(水)、第2回目の避難訓練を実施しました。南海トラフ地震を想定し、まず、身の安全を守るために机下に入り、地震が収まり運動場に集合し、津波警報発令で校舎の4階へ避難しました。てきぱきと人員点呼や行動し、各行動が5分以内にできました。意識して訓練することが大切です。

